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本哲旅游路段非常拥堵
临近元旦期间，西爪哇省茂物县 Cisarua 一带的本

哲旅游路段非常拥堵。

人们在雅京印尼酒店环行路燃放烟花
为迎接 2023 年元旦节，雅京居民在印尼酒店环行

公路燃放烟花。

2023年婆罗浮屠第一批游客放飞和平鸽
图示：2023 年 1 月 1 日，婆罗浮屠新年第一批游客

正在放飞白色鸽子的情景。

【本报讯】雅加达专区
代 省 长 赫 鲁（Heru Budi
Hartono）透 露 其 2023 年 所
要达到的愿望。他对任职
期 间 的 首 都 建 设 表 示 乐
观。

赫 鲁 于 1 月 1 日 凌 晨
在 印 尼 美 丽 缩 影 公 园
（TMII）说 ：“ 在 2023 年 期
间，我希望雅加达专区领
导层统筹论坛的同事们，
我们必须共同乐观地建设
雅加达。”

赫鲁也提起有关新冠
肺炎病毒大流行的挑战。
他说，我们已于 2022 年期
间成功跨越了上述严峻的
挑战。他说：“为何我们能
克 服 新 冠 肺 炎 病 毒 大 流
行？因为我们团结一致共
同面对挑战。”

他与雅加达东区警署
长 普 迪 上 校（Budi Sartono）
及 雅 加 达 东 区 市 长 穆 哈
默·安瓦尔（Muhammad An-
war）在印尼美丽缩影公园

共同庆祝 2023 年迎新送旧
晚会。

此 外 ，在 场 出 席 迎 新
送旧晚会的还有雅加达军
区 参 谋 长 艾 迪 准 将（Edy
Sutrisno）、国 家 情 报 局
（BIN）雅 加 达 区 主 任 布 尔
威 托 少 将 （Purwito Hadi
Wardhono）、以及雅加达专
区一群官员。

在 这 次 跨 年 晚 会 中 ，
雅加达专区省府在印尼美
丽 缩 影 公 园 Archipelago 湖

边 推 出 文 化 舞 台 助 兴 节
目，作为雅加达市民的游
乐区。如悉，许多雅加达
市民在这里铺上地毯或席
子与家人及友人消遣。

由于前来印尼美丽缩
影公园的人群爆满，该公
园的全部入口处都出现交
通堵塞的现象。公园的工
作人员安排摩托车驾驶员
从公园第 3 道入口处转移
到第 4 道入口处。

（Ing）

印尼缩影公园举办迎新送旧晚会
赫鲁代省长对2023年雅加达建设表示乐观

【本报讯】国家总警长
里 斯 迪 约 将 军（Listyo Sigit
Prabowo）于 2022 年 12 月 31
日在雅加达举行 2022 年年
底 发 布 会 上 声 称 ，在 2022
年期间，央行援金案（BL-
BI）国 家 资 金 追 债 处 理 工
作组，已成功夺回了共约
20.45 万亿盾的资金，比上
一年或 2021 年仅夺回共约

8.35 万亿盾，或增加了 12.1
万亿盾或达 144.9%。

里 斯 迪 约 将 军 强 调
说，央行援金案工作组已
采取了各种的预防、执法、
资产追回和归还公款等行
动，因此希望央行援金案
工作组所做的一切努力，
能为国家财政作出重大的
贡献，并支持我国经济面

对各种严峻挑战。
他 认 为 ，如 果 国 家 的

财政状况相对稳固，再加
上政府也正积极推动经济
转型政策，我国有可能成
为发达国家，并与其他发
达国家并驾齐驱。

此 前 ，央 行 援 金 案 工
作组已将前央行援金债务
人的 7 份资产证书归纳为

政府名下，如今这些资产
已归入财政部和中央统计
局所有。

央行援金案工作组主
任 利 欧 纳（Rionald Silaban）
于 2022 年 12 月 8 日曾说，
央行援金案工作组通过资
产 认 证 所 采 取 的 多 项 措
施，是为了想保全前央行
援金的国家资产。（Sm）

总警长：BLBI工作组卓越成就
2022年夺回20.45万亿盾同比增长144.9%

【本报讯】公共工程与
民 居 部 长 巴 苏 基（Basuki
hadimuljono）于 2022 年 12
月 31 日（星 期 六）在 雅 加
达召开记者会上表示，为
提高各个地区的连通性，
公共工程与民居部同合作
伙伴和高速路建设机构，
已持续建造了一些高速公
路项目。 在 2022 年期间，
共 有 10 条 高 速 公 路 已 全
面 投 运 。 上 述 10 条 高 速
公路全长 142 公里。

巴苏基透露说：“为减
低物流运输开支并提高国
内产品竞争力，这 10 条高
速公路与工业区、旅游区、
机场和港口等生产性地区
相连接。”

以下是在 2022 年已全
面投运的 10 条高速路段：
（一）芝冷易（Cileunyi）-双
木 丹（Sumedang）- 达 乌 安
（Dawuan）第 一 路 段 - 巴 穆
里汉（Pamulihan）高速路段
全 长 11.4 公 里 ，2022 年 1
月开始通车。

（二）从 芝 冷 易 - 巴 穆
里汉路段直到西爪哇国际
机 场 的 高 速 公 路 和 芝 冷
易-巴穆里汉往返的高速
公 路 ，经 过 万 隆 - 井 里 汶
（Cirebon）大 路 的 车 程 ，从
60 分钟变成 15 分钟。

（三）民礼（Binjai）-兰
沙（Langsa）第 一 路 段 - 斯
塔 巴 特（Stabat）高 速 公 路
全 长 11.8 公 里 ，2022 年 2
月开始通车。

（ 四 ）万 鸦 老（Mana-

do）- 达 诺 乌 杜（Danowu-
du）- 比 通（Bitung）高 速 公
路 全 长 13.425 公 里 ，2022
年 2 月开始通车。

（五）实 格 里（Sigli）-
班达亚齐第二路段或 Seu-
limeum- 仰 度（Jantho）高 速
公 路 全 长 6.35 公 里 ，2022
年 3 月开始通车。

（ 六 ）芝 比 东（Cibi-
tung）-芝灵津（Cilincing）第
二路段和第三路段或 Tela-
ga Asih-Tambelang-Tarumaja-
ya 高 速 公 路 全 长 24.45 公
里，2022 年 7 月开始通车。

（七）鲁 布 林 高（Lu-
buklinggau）- 祖 鲁 特（Cu-
rup）-明古鲁（Bengkulu）第
三 路 段 -Taba Penanjung 高
速 公 路 全 长 16.725 公 里 ，
2022 年 8 月开始通车。

（八）瑟榜（Serpong）-巴
拉 拉 查（Balaraja）第 1A 路
段-CBD 高速公路全长 3.97
公里，2022年9月开始通车。

（九）北干巴鲁（Pekan-
baru）-邦基南（Bangkinang）
高 速 公 路 全 长 30.89 公 里
和 勿 加 西（Bekasi）- 查 旺
（Cawang）-Kampung Melayu
Cipinang-Casablanca 和 连 接
Wiyoto Wiyobo 东 侧 2 公 里
处 高 速 公 路 ，2022 年 9 月
开始通车。

（十）芝冷易-双木丹-
达乌安第二路段和巴穆里
汉 - 双 木 丹 第 三 路 段 - 芝
麻 拉 卡（Cimalaka）高 速 公
路 全 长 21.1 公 里 ，2022 年
12 月开始通车。 （Sm）

【本报讯】印尼鹰航公
司 总 经 理 伊 凡（Irfan Setia-
putra）于 2022 年 12 月 31 日
（星期六）在雅加达召开记
者会上声称，本公司正式
完成了自 2021 年底积极加
强业务绩效的重组流程，
其 中 一 个 就 是 从 2022 年
12 月 28 日 至 29 日 发 行 了
新 的 企 业 债 券 和 清 真 债
券。

发行新的企业债券和
清 真 债 券 ，也 是 根 据 2022
年 6 月 27 日由雅加达中区
地方法院商务法庭达成的
和平协议，印尼鹰航公司
为 了 能 充 分 利 用 生 效 日
期，因此进行了企业最后
一系列的战略行动。

为实现这项和平协议

所有条款的有效性，印尼
鹰航公司通过推迟偿债义
务（PKPU）流程，也履行了
其他各种基本阶段。

为实施企业各种战略
步 骤 ，印 尼 鹰 航 公 司 从
2023 年 1 月 23 日 开 始 ，马
上 实 施 了 和 平 协 议 。 他
说：“恰逢年底势头，印尼
鹰航公司成功实现了其承
诺，也就是尽快完成重组
流程最关键阶段的部分。”

伊 凡 透 露 说 ，通 过 一
系列的新股分配，印尼鹰
航公司如今持有的股权结
构 就 是 政 府 持 股 64.54% ，
Trans Airways 公 司 持 股
7.99% ，公 众 持 股 4.83% 和
债权人持股 22.63%。（Sm）

【本报讯】企业家们欢迎
政府决定取消全国各地的社
区活动限制 (PPKM) 措施。

印尼工商会馆（Kadin）
总主席拉希德（Arsjad Ras-
jid）日 前 表 示 ，如 果 废 除
PPKM，人们的流动性将增
加，从而有可能增加消费，
推动国民经济增长。

拉希德日前向媒体说，关
于取消PPKM的计划，商业参
与者当然欢迎这个计划。

据他说，卫生部已确认
我 国 新 冠 疫 情 已 得 到 控
制。 这是因为在过去八个
月中，评估新冠病例的参数
一直比世卫组织（WHO）规
定的安全标准更好。

拉希德补充说，因此工

商会馆认为这个计划是合
适的，条件是必须通过疫苗
继续提高人们的免疫力。

较早时，佐科维总统决
定 撤 销 PPKM。 该 决 定
2022 年 12 月 30 日在雅加达
总统府宣布。他说，我们研
究了长达 10 个月，并根据
数字进行考虑，最终政府决
定撤销 PPKM。

他说，这项政策是在政
府审查了处理大流行病的
数据后采取的。我国的新
冠病例数量正在减少。

此外，印尼人民对新冠
病毒的免疫力水平也很高，
这是根据卫生部进行的血
清学调查得出的结论。

（Irw）

去年十条高速路已建成并投运

印尼鹰航公司正式完成重组程序
如今政府持股 64.54%和债权人持股 22.63%等

企业家欢迎政府取消PPKM
卫生部确认我国新冠病例得到控制


